



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

Bezirksausschuss 19  
Herrn Dr. Ludwig Weidinger  
Geschäftsstelle Süd  
Meindlstr. 14

81373 München

Gartenbau  
Planung und Neubau  
Planungsbezirk Süd/West  
Bau-G13

81660 München  
Telefon: 089 233-61396  
Telefax: 089 233-989 61396  
Dienstgebäude:  
Friedenstr. 40  
Zimmer: 5.231  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

21.10.2019

### Errichtung eines Spielplatzes am Hermann-Hahn-Platz

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06643 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 19 Thalkirchen-Obergiesing-Forstenried-Fürstenried-Solln  
vom 06.08.2019

Sehr geehrter Herr Dr. Weidinger,  
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 19 hat in seiner Sitzung am 06.08.2019 dem  
Bürgerantrag zur Errichtung eines Spielplatzes am Hermann-Hahn-Platz zugestimmt.  
Ergänzend zum Antrag spricht sich der BA 19 für die Installation von Fitness- bzw.  
Gymnastikgeräten auf dem Spielplatz aus.

Dazu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Beim Hermann-Hahn-Platz handelt es sich um einen ca. 20 Meter breiten und 370 Meter  
langen Grünanger, der als öffentliche Grünanlage ausgewiesen ist. Die Grünfläche wird  
beidseitig durch Straßen begleitet und an drei Stellen von Wohnstraßen gequert. Der  
Grünanger besteht aus Rasenflächen, die überwiegend mit altem Baumbestand überstellt  
sind.

Im Hinblick auf die Spielflächenversorgung im Umfeld des Hermann-Hahn-Platzes besteht  
insbesondere ein Bedarf an Spielangeboten für Schulkinder.

U-Bahn Linie 5  
Haltestelle Ostbahnhof  
S-Bahn alle Linien  
Haltestelle Ostbahnhof  
Straßenbahn Linie 21  
Haltestelle Haidenauplatz

Bus Linien X30, 54, 55, 58, 62, 68,  
100, 145, 190, 191  
Haltestelle Ostbahnhof  
Bus Linie 59  
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat  
81660 München  
Hausanschrift: Friedenstraße 40  
81671 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Grundsätzlich besteht die Möglichkeit auf dem Grünanger einen Spielplatz zu errichten. Der Hermann-Hahn-Platz weist einige freie Wiesenflächen außerhalb der Baumschutzbereiche auf, die mit Aufenthalts- und Spielangeboten ausgestattet werden können. Eine Einschränkung stellt allerdings der schmale Zuschnitt der Fläche und die Lage zwischen den Erschließungsstraßen dar. Bei der Entscheidung über den genauen Standort und die Auswahl und Anordnung der Spielangebote müssen deshalb die sicherheitstechnischen Verkehrsbelange zur Erreichbarkeit der Fläche durch die Kinder berücksichtigt werden. Auch der vorhandene Baumbestand ist prägend und sollte nicht durch Einbauten in Mitleidenschaft gezogen werden.

In dem Bürgerantrag und dem ergänzenden Antrag des Bezirksausschusses wurde eine Vielfalt von Wünschen bezüglich der Ausstattungselemente geäußert. Zur Klärung des genauen Standortes und zur Priorisierung der künftigen Spielangebote schlagen wir daher einen Ortstermin vor und bitten hierzu um einen Terminvorschlag.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 06643 ist damit geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.